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Ementa: SOLICITA INFORMAÇÃO AO DEPARTAMENTO DE OBRAS SOBRE O TÉRMINO DO 

RECAPEAMENTO DA RUA FRANCISCO ARDANA. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 295/2015 

 

 

 

Quando a Municipalidade fez o recape das ruas do Parque das Nações, deixou 

metade da Rua Francisco Ardana sem esta melhoria, prometendo que até 30 de abril de 

2014 esse impasse seria resolvido. 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Ilustríssimo Senhor Wagner Wanderley Bedin, Diretor do Departamento de Obras e 

Viação, solicitando informações sobre o motivo da Rua Francisco Ardana não ter sido 

recapeada até o presente momento, apesar das promessas feitas aos moradores.   

Pelo exposto, pergunto: O que impede o término dessa obra? 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 30 de abril de 2015. 
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